

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmanirrahim.*

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan magfiroh-Nya karena selalu menyertai, member kekuatan, dan kesehatan kepada kita semua dalam melaksanakan setiap aktivitas. Shalawat serta salam senantiasa tercurah kepada Nabi Besar Muhammad SAW, kepada keluarganya, para sahabatnya dan pengikutnya hingga akhir jaman.

*Alhamdulillah* Peneliti ucapkan atas rampungnya skripsi berjudul **Studi Deskriptif Mengenai Adversity Quotient Pada Mahasiswa Berprestasi Rendah di Fakultas Psikologi Universitas Islam Bandung Angkatan 2012**. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat menempuh ujian sarjana Fakultas Psikologi Universitas Islam Bandung..

Pada **Bab I**, Peneliti menjelaskan permasalahan dalam fenomena. Mahasiswa berprestasi rendah mengalami hambatan-hambatan yang terjadi selama perkuliahan, hambatan yang dirasakan berasal dari perkuliahan, diri sendiri dan orang lain (orangtua, teman, dosen, akademik). Mahasiswa kesulitan dalam menghadapi hambatan yang dihadapi, hal ini menyebabkan prestasi yang didapatkan tidak sebaik mahasiswa yang lain.

**Bab II** akan dijelaskan mengenai teori *Adversity Quotient* dari **Paul G Stoltz** dan penjelasan mengenai mahasiswa dan prestasi belajar. Proses hambatan yang dialami oleh mahasiswa berprestasi rendah akan ditemukan melalui rancangan penelitian pada **Bab III**, penelitian ini menggunakan kuantitatif dan

kualitatif. Hasilnya disajikan di **Bab IV** melalui pengolahan data dan pembahasan mengenai *Adversity Quotient* pada mahasiswa berprestasi rendah.

Pada **Bab V** disajikan kesimpulan dan saran dari penelitian. Dengan melihat gambaran dari *Adversity Quotient* pada mahasiswa berprestasi rendah di Fakultas Psikologi Unisba, diharapkan dapat membantu mahasiswa berprestasi rendah dalam menghadapi hambatan-hambatan di perkuliahan.

Peneliti tetap berupaya melakukan yang terbaik demi kesempurnaan skripsi ini. Namun, Peneliti menyadari masih ada kekurangan dalam penyusunan. Untuk itu, Peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun. Kiranya penelitian ini dapat bermanfaat bagi pembaca khususnya mahasiswa berprestasi rendah. Harapan Peneliti untuk selalu mendapat ridho Allah SWT atas kelebihan dari penyusunan laporan ini dan ampunan bagi kekurangan yang telah diperbuat.

Bandung, Juni 2015

Peneliti,

Diany Devyani Syafitri